

Fortschwihr

Le sentier des Diables Rouges inauguré

À la lisière de la forêt de Fortschwihr, un nouvel itinéraire pédestre, le sentier des Diables Rouges, relie cinq bunkers datant d'avant la Seconde Guerre mondiale. L'inauguration de ce sentier s'est déroulée dimanche matin 2 juin.

Construits en 1935 par le 152^e régiment d'infanterie de Colmar (15-2), dans le cadre de l'édification de la Ligne Maginot, les bunkers situés sur le domaine forestier de Fortschwihr ont été restaurés et mis en valeur à l'initiative du conseil des sages de la commune qui ont participé aux travaux, ainsi que des militaires du 15-2 et autres bénévoles à l'occasion des journées citoyennes.

L'inauguration du sentier et la présentation officielle du premier bunker se sont déroulées ce dimanche matin 2 juin avec, à 10 h 30 devant le monument aux morts, le dévoilement de la plaque de présentation du sentier puis un déplacement sur le site du premier bunker. Un QR code devant chaque blockhaus per-



L'inauguration du sentier des Diables Rouges s'est déroulée dimanche matin 2 juin à Fortschwihr. En arrière-plan à gauche, un des bunkers du sentier. Photo Pierre Jochem

met de s'informer sur le site, le contexte de son édification et son histoire ; table et banc de bois permettant encore aux touristes et promeneurs de faire une pause pique-nique sur place.

Étaient présents pour l'événement les jeunes pompiers volontaires du secteur, des membres de l'association Libération d'une association venus en jeeps d'époque, suivis

de nombreux habitants des environs. La levée des couleurs sur le site a été assurée par Délia Robin, 19 ans, pompier volontaire et qui a fait son Service national universel (SNU) il y a deux ans.

Ont suivi les prises de parole du maire de Fortschwihr Christian Voltz, de Dominique Zerlauth, présidente du conseil des sages accompagnée de sa mère âgée de 99 ans, pour

remercier bien sûr tous ceux qui ont participé à ce projet, de la députée Brigitte Klinkert qui a évoqué « l'histoire particulière de l'Alsace » et « l'importance à l'avenir de l'Europe pour le maintien de la paix ». En conclusion, le commandant Philippe Mozet, du 15-2, a souligné l'importance « à notre époque du maintien de l'esprit républicain ».

● P.J.